



INAUGURAN. El jueves fue inaugurada la sede de la Secretaría Gral. de la Organización Regional de Cámaras de la Construcción de Centroamérica y Panamá. Izq. a derecha: Ings. Pedro Moreira, Carlos Cromayer, Pdte. de CASALCO; Arq. Roberto Gómez, Dr. Francisco José Guerrero, Cnel. Sigifredo Ochoa, y Arqs. Carlos Corado y Carlos Rosales.

Patronato Rechaza Proyecto de Dar Neumológico al ISSS

El Patronato Nacional Antituberculoso exige al gobierno que recapite en su decisión de entregar el Hospital Neumológico al Instituto del Seguro Social, como pago por la deuda de más de 150 millones de colones que el Estado viene arrastrando desde hace va-

rios años.

El presidente de la entidad, doctor José Luis Guzmán, declara que el cuerpo médico, patronato y personal administrativo, han expresado al gobierno lo nefasto y negativo que sería el cierre del hospital, porque sería privarle una atención a la

población salvadoreña que carece de trabajo.

El médico sostuvo que debe tomarse en cuenta que la tuberculosis es "una enferme-

—Favor pase a la página 17.

Absuelven a la Phillips Por Segundo Parricidio

Tras 15 horas de acalorados debates y para la sorpresa de abogados y circunstantes, el llamado tribunal de conciencia absolvió ayer en la madrugada a Eleonora Phillips Valle, acusada de haber planificado el asesinato de su segundo esposo, el ejecutivo José Wilfredo López Tobar.

El veredicto, pronunciado a los primeros 30 minutos del viernes, motivó en los círculos judiciales conjeturas sobre la conducta y la

irresponsabilidad mostrada por el jurado, integrado por cuatro hombres y una mujer, que deliberó menos de

30 minutos para dar su fallo.

A lo largo de los debates los 4 fiscales expusieron sus argumentos.

—Favor pase a la página 19.

PCN Propone Condonar Deuda Agraria de \$ 2 Mil Millones

La condonación o perdón de la deuda agraria en que han incurrido mayormente las cooperativas democristianas y que en la actualidad llega a los 2 mil millones de colones, propugna en su plataforma política el

Partido de Conciliación Nacional (PCN).

Lo anterior se desprende de declaraciones de Rafael Morán Castaneda, candidato a la presidencia de la República por el llamado

—Favor pase a la página 15.

Retirarán Mantas que Cubran Señales Viales

El retiro de las mantas publicitarias o de propaganda que obstruyen la visibilidad de las señales viales, ha ordenado el Departamento de Tránsito en vista de las numerosas quejas sobre el particular.

Tránsito recibe con

frecuencia quejas de automovilistas que aseguran que muchos accidentes se deben a que las señales son cubiertas por mantas o rótulos que, sin la debida autorización, se colocan sobre el particular.

—Favor pase a la página 17.



Dr. José Luis Guzmán.

Mina del FMLN Lesiona 2 Militares en Suchitoto

Un oficial y un soldado resultaron heridos el jueves cuando pisaron una mina colocada por terroristas del FMLN-FDR en las cercanías de Suchitoto, en el departamento de Cuscatlán, informó un vocero militar.

Las víctimas fueron identificadas como el teniente Edgar Magno Calvo Barahona y un soldado del batallón Bellos, quienes participaban en una operación de la 1a. Brigada de In-

—Favor pase a la página 15.

Tablero Judicial

Instálase Jurado del Homicidio Ing. Chain

Contra cuatro delincuentes acusados de la muerte del Ing. Orlando Chain se instaló este viernes la vista pública en el Juzgado 7º de lo Penal de San Salvador, a cargo del doctor Edgar Cierra Quesada.

De los cuatro reos, fueron llevados a la sala de jurados César Vinicio Rodríguez Ponce, Miguel Ángel Morales Sánchez y Anibal Armando Rodríguez Ponce, no así Guillermo Laurence Argüello Escalante, quien se halla en el Penal de Toncatepeque.

El Ing. Chain fue primeramente secuestrado por dichos sujetos en su propio vehículo el 11

—Favor pase a la página 17.



HOMICIDAS. Vinicio Rodríguez, Miguel Morales y Armando Rodríguez comparecieron ayer por el homicidio del Ing. Rolando Chain.

Velarán por la Pureza de Comicios Presidenciales

El partido ARENA velará por que la voluntad del pueblo salvadoreño sea respetada en las próximas elecciones presidenciales, declaró el Lic. Alfredo Cristiani, candidato presidencial de este instituto político mayoritario en la oposición.

El Departamento de Estado norteamericano dice que no tiene interés en promover a ningún candidato, mientras que el Congreso y el Senado aseguran que

continuará ayudando económicamente a El Salvador porque lo que apoyan es el proceso democrático, agregó.

Sin embargo, debido a las experiencias del pasado, ARENA (Alianza Republicana Nacionalista) se mantendrá alerta para que los comicios de 1989 sean limpios, a fin de que el pueblo vote libremente por el candidato que crea que resolverá los graves problemas del país, acotó.

El Lic. Cristiani, también diputado de ARENA, sostuvo que la Asamblea Legislativa comenzará a investigar algunas anomalías que se han denunciado en el empadronamiento porque podría ser una maniobra de la Democracia Cristiana.

El candidato a la Presidencia de ARENA realizó recientemente una gira por Estados Unidos, donde, según sus declaraciones, explicó a diversos sectores los objetivos de este instituto político, debido a que en ese país hay mucha desinformación sobre la realidad que vive El Salvador.

Lea Actualidad Olímpica de Seúl en Págs. 2 y 63



TERMINA MES DE INDEPENDENCIA. Con la colocación de ofrendas florales y desfiles escolares, fue clausurado ayer el Mes de la Independencia a nivel nacional. Preciosas cachiporristas dieron colorido y belleza a la fiesta cívica.